

El PP cierra el debate sobre el valenciano al retirar la moción para defender la libertad lingüística en Elda

01/09/2016



El Partido Popular ha decidido **poner el punto y final al debate lingüístico** que se había generado en la localidad tras conocer que el alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, no presentará una moción para obligar a funcionarios a conocer el valenciano. Para el portavoz popular, Francisco Muñoz, "esta ha sido una **oportunidad para que los eldenses demuestren que quieren seguir siendo castellanohablantes**, Alfaro ha actuado bien al no traer aquí la moción que él mismo ha creado".

Muñoz recalcó que "**Alfaro no ha dado pie con bola**, ha hecho afirmaciones totalmente falsas, es una lástima que haya querido desacreditarme cuando **un alcalde debe ser riguroso y estar a la altura de toda situación**". Además aseguró que "queda fatal que Alfaro hable mal de la Federación Valenciana de Municipios y Provincias que el mismo preside, si dice que la moción que creó no sirve para nada puede hacer que la ciudadanía dude de que sirva para algo". Si bien ha admitido que "el PP aplaude que no traiga esta moción, y

por ello [retirará la moción en la que pedía un debate lingüístico y que el PSOE se posicionase al respecto](#)".

A su vez el popular aprovechó la ocasión para pedirle a Rubén Alfaro "que nos remitan la queja que el portavoz de Compromís en Monóvar interpuso contra el

funcionario del Ayuntamiento, documento que pedimos hace más de 10 días y no hemos recibido, cuando el plazo es de cinco días. Si no quiere que el PP lo tenga es porque **este partido siempre apoyará a los funcionarios y estará en contra de los catalanistas separatistas**".